



Wissen

Weltrekord mit E-Flitzer

Das Elektroauto beschleunigt mit nur 1,5 Sekunden von 0 auf 100 km/h und erreicht so den Weltrekord.



Das Formula Student Team des Akademischen Motorsportverein (AMZ) entwickelte den Rennwagen Grimsel. Das gebaute Elektroauto von 30 Studenten der ETH und der [Hochschule](#) Luzern erreichte den Weltrekord mit nur 1,513 Sekunden innerhalb von 30 Meter auf 100 km/h zu beschleunigen. Im vergangenen Jahr hatte sich das Team der Universität Stuttgart den Weltrekord mit 1,779 Sekunden geschnappt. Mit Hilfe eines Experten der Firma Kistler, welche die Messsensoren zur Verfügung stellte, und zwei unabhängigen Zeugen ist der Guinness-Weltrekord gültig.

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

